



## Von Duisburg in die Südsee Auf den Spuren von Pater Karl Martin

Namensgeber für den Pfadfinderstamm  
und das Pfarrzentrum in Buchholz

**Gedenkgottesdienst am  
11. September 2022 um 10.00 Uhr  
in der Kirche  
St. Judas Thaddäus**

Am Sonntag, den **11. September 2022** jährt sich der Tag zum 80. Mal, an dem Pater Karl Martin als Missionar in der Südsee ermordet wurde. Aus diesem Anlass findet in der St. Judas Thaddäus Kirche um **10.00 Uhr** ein Gedenkgottesdienst statt. Gleichzeitig gibt der Förderverein der Gemeinde St. Judas Thaddäus eine umfassende Gedenkschrift über sein Leben und Wirken heraus.

Sie umfasst 220 Seiten und ist angefüllt mit detaillierten Berichten und Informationen, Originaldokumenten und Briefen, persönlichen Erlebnissen, vielen Fotos und mehr.

Nähere Informationen sind beim Autor der Dokumentation erhältlich.

Kontaktdaten:  
Bernd Messing  
Telefon: 0171 4178237  
E-Mail: [bmessing@t-online.de](mailto:bmessing@t-online.de)

